



Communiqué - Nolwenn Febvre, Présidente et Fondatrice des P'tits Doudous portera la flamme olympique à Brest, le 7 juin

30 mai 2024 - 09h50



Le 7 juin prochain, c'est dans le Finistère et tout particulièrement à Brest que brillera la flamme olympique. Pour la faire progresser vers le port et l'équipage d'Armel Le Cléac'h qui l'embarquera pour traverser l'Atlantique à la voile, Nolwenn Febvre, Présidente et fondatrice des P'tits Doudous, élue Bretonne de l'année en 2022, fera partie des relayeurs. Une opportunité unique de mettre sur le devant de la scène les actions essentielles menées par l'infirmière anesthésiste et tous les soignants engagés pour adoucir l'hospitalisation des enfants opérés.

Depuis le 8 mai et l'arrivée de la flamme olympique sur le sol français, à Marseille, le relais a mis à l'honneur de nombreux grands sportifs, chanteurs, acteurs, journalistes et personnalités publiques. Mais ce prélude exceptionnel aux Jeux Olympiques de Paris 2024 sait aussi diriger les projecteurs vers des héros du quotidien qui sans être médaillés ou reconnus pour leurs qualités sportives, n'en sont pas moins des acteurs essentiels à notre société. C'est à ce titre, et pour les actions qu'elle mène depuis plus de 10 ans auprès des soignants et des enfants opérés, que Nolwenn Febvre, Présidente et fondatrice de l'association Les P'tits Doudous, sera l'une des relayeuses de la torche. Double symbole, c'est à Brest, sur ses terres bretonnes, qu'elle aura la tâche de faire progresser la flamme allumée à Athènes le 16 avril, et c'est sur le parcours qui la mènera à bord du Maxi Banque Populaire XI d'Armel Le Cléac'h qu'elle effectuera son tronçon de course. Le navigateur aura ensuite la lourde tâche de faire traverser l'Atlantique à la flamme et de l'amener en Guadeloupe. L'occasion de mettre les territoires d'Outre-Mer à l'honneur, des territoires très actifs au sein des P'tits Doudous.

« Pour les soignants et les enfants opérés ! »

« Je suis honorée d'avoir été sélectionnée comme porteuse de la flamme mais je le suis surtout pour Les P'tits Doudous, pour les soignants et pour les enfants opérés, déclare Nolwenn Febvre. Les Jeux Olympiques et notre association portent des valeurs communes d'engagement, de dépassement de soi et ma présence à Brest illustrera le fait que chacun peut participer à cet événement historique. J'ai une chance incroyable de pouvoir faire ça. C'est une très belle occasion de faire parler des P'tits Doudous, des soignants, de nos mécènes et de nos projets auprès du grand public. Évidemment, faire progresser la torche vers un bateau de course au large est une image forte pour nous qui en construisons un en ce moment avec notre skipper Armel Tripon, et la transmettre Outre-Mer nous permet de faire le lien avec les associations de Guadeloupe, de Guyane, de Nouvelle-Calédonie, de Polynésie et de la Réunion ».

Rendez-vous à Brest, le 7 juin prochain !

Infos pratiques pour suivre le parcours de Nolwenn Febvre avec la flamme olympique :

Brest - vendredi 7 juin 2024

Numéro de porteur de flamme E47

Heure de passage théorique 17h56

Adresse indicative de prise de relais : 218 rue de Kerisbian, 29200 Brest